
▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300

○ソング
　◦君が代、奉仕の理想
○スマイルBOX
　◦阿部克弘会長（本日より阿部、十文字年度が始まりました。何かと至らないところがあろうかと思いますが温かい思いで見守っていた

だければ幸いです。何卒よろしくお願い申し上げます。また誕生日のプレゼント有難うございました。）
　◦十文字光伸幹事（本日はご参加頂きありがとうございます。皆様一年間どうぞよろしくお願い致します。）
　◦金田昇会員（阿部・十文字年度の船出をお祝いします。）
　◦遠藤敦会員（阿部克弘会長・十文字光伸幹事、今月よりお二人のロータリー運営が始まります。楽しいロータリーが出来ますよう協力し

ます。頑張って下さい。誕生日祝い有難うございました。）
　◦沼田重一会員（阿部会長・十文字幹事、一年間よろしくお願いします。私も親睦活動委員長という大役ですが皆様のご協力を頂い

て、頑張ります。）
　◦山田顕一郎会員（阿部会長・十文字幹事、年度スタート誠におめでとうございます。微力ながらスマイル委員会委員長を努めさせて

いただきます。一年間よろしくお願いします。）
　◦吉田充会員（阿部会長・十文字幹事、一年間宜しくお願い致します。誕生祝いありがとうございました。）
　◦片倉義文会員（阿部・十文字年度のスタートをお祝い致します。）
　◦佐川京子会員（阿部会長・十文字幹事年度の輝かしい船出、おめでとうございます。この一年間よろしくお願い致します。）
　◦佐藤幸彦会員（阿部・十文字年度皆で頑張りましょう。）
　◦鈴木孝幸会員（阿部・十文字年度いよいよ始まりましたね。素晴

らしい一年となります様、供に頑張りたいと思います。）
　◦鈴木満会員（正会員ありがとうございました。阿部会長・十文

字幹事、一年間よろしくお願いします。）
　◦関谷亮一会員（新会長阿部様、新幹事十文字様、今年一年

宜しくお願い致します。）
　◦永野文雄会員（新年度スタートおめでとうございます。阿部会

長・十文字幹事さん頑張って下さい。）
　◦成井正之会員（阿部会長・十文字幹事、一年間ご指導宜しく

お願い致します。本年度の大谷スマイルを始めます。今週は27号
ツーランホームランでした。めざせ50本頑張れ大谷さん。）

　◦前原俊治会員（阿部・十文字年度の船出おめでとうございま
す。いろいろ大変でしょうが頑張って下さい。）

　◦山口治会員（阿部・十文字丸の船出を祝します。一年間楽しみ
ましょう。）

　◦吉野敬之会員（阿部会長・十文字幹事、今年度のスタート心よ
りお慶び申し上げます。一年間の長丁場となりますが、体に気を
付け最後まで頑張って下さい。）

　◦安部和夫会員・居川孝男会員・池田浩章会員・寺島由
和会員・富永章会員・鳴島三夫会員・堀田一彦会員（阿部
会長・十文字幹事、一年間よろしくお願いします。）
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A  出席免除を受けていない正会員数 ５２名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １９名

T  全 正 会 員 数 ７１名

C  Ⓐの出席者数 ２８名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 １６名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ４４名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６８
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ６４.７％

第1812回例会出席状況� （R６年７月４日)
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本日のプログラム
■会長の時間� 阿部克弘会長

　皆さん、こんにちは。いよいよ私
の年度が始まりまして、今日からス
タートということになりました。実
は今日が私の仕事は最初ではござい
ませんで、7月1日に第74回社会を明
るくする運動という行事がございま

して、社会奉仕委員長の山口委員長さんと二人で参加
してまいりました。まず、3時45分に白河市市役所前
に集まりまして、内閣総理大臣からの伝言文の伝達式
がございました。その後に、ヨークベニマルの横町店
で啓発活動を二人でやってまいりました。多くの参加
者がありまして、実は私も一応保護司という役職のほ
うをやっておりまして、保護司会とロータリークラブ
と両方の出席ということで参加させていただきました。
びっくりしたのはやってることは知っておりましたが、
74回になるということは全然覚えてなくて、私が生ま
れる前からこの活動はやってたということになります。
なかなか皆様に浸透していないというところが実情の
ような感じを受けて帰ってまいりました。これからも
少しそういうところに、保護司もやっておりますので、
皆様に貢献できればなと思っております。今日はいろ
いろと行事があるようでございます。私の方針、それ
から十文字幹事の方針、そしてガバナーノミニーの金
田さんのお話もございますので、会長の時間はこの辺
にさせていただきたいと思います。今日はどうぞよろ
しくお願いいたします。

■幹事報告� 十文字幹事
◦2023-24年度ガバナー右近八郎：
第16回全国ＲＹＬＡ研究会福島会議
終了のご報告
◦猪苗代ＲＣ会長　獅戸卯一：令和
６年度猪苗代湖漂着水草回収事業ご
参加のお願い

◦2023-24年度ガバナー　右近八郎、地区幹事　坪井
大雄：国際ロータリー第2530地区2023-24年度ガバ
ナー事務所終了のお知らせ

◦ガバナー早川敬介、ＲＬＩ委員長　佐藤榮朗：ロー
タリー・リーダーシップ研究会（ＲＬＩ）第７期パ
ートⅠ開催のご案内

◦日本事務局　業務推進室：母子の健康月間リソース
のご案内

■各委員会報告
〇雑誌広報渉外委員会� 瀬谷隆志委員長

　本年度、雑誌広報渉外委員会の委
員長を仰せつかりました瀬谷と申し
ます。一年間、よろしくお願いしま
す。正直なところ、初めてこの『ロ
ータリーの友』をしっかり読ませて
いただきまして、非常に勉強になる

なと思いました。しっかり読み込んで自分のロータ
リーの成長のための一年間にしたいなと思いますので、
よろしくお願いします。今回の『ロータリーの友』の
読みどころとしましては、横書きの目次のほうで会長
のメッセージ等があります。私が一番惹かれたのが、
特集の母子健康月間というところでナイジェリアの出
産の現状が書いてありますので、皆さんご一読いただ
ければと思います。続きまして、反対側の縦書きのほ
うに関しましては、世界が誇れるウイスキーの話と、
特に私がよく惹かれたのが「この人訪ねて」というと
ころで、赤沼さん。松本ロータリークラブの山小屋を
経営されてる方なんですが、ヒマラヤ登山の中で転機
があったというところで、人生どこに転機があるのか
わからないなということで、その転機から日本一の山
小屋を作っていったという話がとても面白く書いてあ
りますので、皆さんご一読いただければと思います。

〇親睦活動委員会� 沼田重一委員長
【誕生日】
遠藤敦会員、阿部克弘
会員、吉田充会員、白
岩修一会員、吉成茂会
員
【結婚記念日】
上杉謙太郎会員、永山龍大郎会員
　もう一つだけ、今月の納涼例会が今月18日に行われ
るんですが、今のところちょっと出席者が少ない。私
が委員長で少ないとちょっといろいろ困りまして、予
算の関係もありますので。まだ出欠出されてない方結
構おりますので、今日わかればいらっしゃる方の中で
お声をかけていただければありがたいなというふうに
思ってます。以上です。

〇会計� 寺島由和会員
　皆さん、こんにちは。今年度も会
計を仰せつかりました寺島です。ま
た引き続き一年間、どうぞよろしく
お願いいたします。早速なんですが、
今月はまた会費の請求月になってお
りましたので、皆様の口座から今月
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25日の木曜日に引き落としとさせていただきますので、
皆様ご対応よろしくお願いいたします。

〇ゴルフ愛好会� 堀田一彦会長
　皆さん、こんにちは。ゴルフ愛好
会からですが、皆様のほうに新しい
今年度からの新ハンデをお配りしま
した。異議申し立てがある方は、私
まで直接今月中にお願いします。

〇青少年奉仕委員会� 吉田充委員長
　皆さん、こんにち
は。今年度、青少年
奉仕委員会の委員長
を仰せつかりました
吉田でございます。
まず初めに、地区の
ほうの連絡がありま
す。前年度、地区の

ほうの研修に行った際にロータリーの青少年交換留学
制度について少し勉強させていただきました。白河西
ロータリークラブでは今交換留学生は行っていないの
ですが、是非とも交換留学生をというふうな話で地区
のほうの役員の方から言われたので、ご報告させてい
ただきます。やるかやらないかはこれから決めていこ
うというふうには思いますが、一応ご報告のみにさせ
ていただきます。それからもう一点、前年度の幹事の
村上幹事からＣＫＢ野球大会の日程が決まりましたと
いうことで連絡がありました。8月24～25日の土日の
日に泉崎の球場でやる予定でございます。また詳しい
事決まりましたら、皆さんのほうにご報告いたします
ので、最低限、会長、幹事は出席していただかなくて
はならないので、日程のほうの調整お願いしたいと思
います。

■新入会員バッチ授与
〇新入会員� 鈴木満会員

　皆様、初めまして。ときわ・らい
ふ白河支店の支店長、鈴木満と申し
ます。損害保険、生命保険等の代理
店で、私自身はちょうど20年目にな
ります。仕事を通じてここに多数い
らっしゃる先輩方とか先生と仕事を

通じてずっと背中を見てき
て、今背中を見つつこの場
に立っております。まだ何
もわかりませんけども、地
域の皆さんにも貢献できる

ような人間になりたいと思いますので、よろしくお願
いいたします。

■本日のプログラム
〇会長・幹事新年度方針� 阿部克弘会長

　改めまして、皆さんこんにちは。
阿部克弘でございます。白河西ロー
タリークラブの第39代会長を仰せつ
かりました。何かと至らない点が多
いかと思いますが、その辺はよろし
くお願いしたいと思っております。

さて、最近新入会員の方も増えてきました。また、私
自身も影が薄く、いるかいないかわからない存在のそ
んな私ではございますが、私の人となりを知ってもら
うためにも皆様方のお手元に私の略歴とロータリー歴
ツールをお配りましたので、ご覧いただきたいと思
います。初めに、生年月日は1957年昭和32年7月28日
の現在66歳ですが、今月67歳になります。かなり私も
年を取ったなと光陰矢の如しという感じが歪めませ
ん。最終学歴はそちらにも書いてありますように福島
大学経済短期大学で、今年度のガバナーの早川さんと
同じ信陵の同窓生になります。学生の頃は苦学生でア
ルバイトをしながら大学に通い、何とか卒業すること
ができました。初めての就職は生命保険会社の「富国
生命保険相互会社」で8年間在籍し、最後は福島第二
営業所の所長を3年間経験させていただきました。そ
の後はアザレ化粧品の販売を始めました。それから日
新火災の代理店を現在開業しております。また日本仲
人協会の婚活事業の三部門で夫婦共々頑張っておりま
す。その間、白河市議会議員を一期経験させていただ
きましたが、その後は同じ自治会の同じ班の二人の候
補者に道を閉ざされたので、捲土重来を期して次回ま
た頑張りたいと思っております。白河西ロータリーに
入会した動機は自分から手を挙げて入会を求めまし
た。入会に際して二人の推薦者が必要でしたが、一人
は第29代会長の前原パスト会長でした。その時に幹事
を仰せつかまり、何とか全うすることができ、いろい
ろな面で良い経験をさせていただきました。以下、ロ
ータリー歴は皆さんの手元にあるところを見ていただ
きたいと思います。まず、2010－2011年度の金田ガバ
ナーノミニーさんが会長の時に10月1日入会させてい
ただきまして、親睦委員会の委員として配属になりま
した。2011年から2012年度の時は、副ＳＡＡ及びプロ
グラム委員会の副委員長、並びに青少年育成委員会の
副委員長を仰せつかりました。2012年から13年の矢田
部・鈴木年度の時には、親睦委員会の委員長を仰せ
つかりまして、ダンス＆ミュージックのテーマのもと
クリスマス会では矢田部会長と鈴木孝幸幹事を中心に
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チューチュートレインのダンスを踊りました。その
際、メンバーの奥様3人も参加していただき大変盛り
上がったことが今でも忘れません。また、3ロータリ
ーの合同新年会の時には、今は亡き吉成清志ガバナー
補佐がエレキギターを担当、ボーカルを吉田充パスト
会長、そしてドラムを私が担当して一夜限りのバンド
を結成しました。もちろん、会長、幹事を中心にチュ
ーチュートレインも披露しました。会長幹事慰労会で
は、今は亡き林利勝ガバナー補佐、斎藤惣三郎パスト
会長、名誉会員の今井令雄パスト会長、そしてミスタ
ー出席率100パーセントの永野分区幹事がひょっとこ
お面をかぶって、ひょっとこ踊りをしていただいた事
が大変嬉しく思っております。最後に、安部和夫パス
ト会長、山口治パスト会長と私でマツケンサンバを踊
ったのが昨日のことのように思い出されます。極めつ
けは深谷ノースロータリークラブさんの、これは周年
事業かＩＭかは忘れたんですが、アトラクションで出
し物をしてもらいたいというリクエストがあったんで
すね。東日本大震災後だったので、復興ソングの「花
は咲く」の曲を行くバスの中で練習しましたが、我が
クラブよりも先に披露したクラブがあったので、急遽
チューチュートレインを踊ったところ、拍手喝采を浴
びて帰りのバスが大いに盛り上がったというのが懐か
しい限りです。その後、2013年から14年度の副幹事及
び副ＳＡＡ。2014年から2015年度は、先程申しあげた
とおり前原パスト会長の幹事を仰せつかりました。そ
の後、2015年から2016年度の雑誌広報委員会の委員長
及び家族交流情報部会の副会長、2016年2017年度、副
ＳＡＡ。2017年から2018年度の青少年委員会の委員長、
及び地区大会実行委員の委員も仰せつかりまして、こ
の時は「ダンフェス」でダンスバトルを企画しました。
来場者は大変少なかったんですが、出場者からはまた
やっていただきたいというような声が大変多くありま
したが、まだ再開の目途が立っていないのが現状でご
ざいます。それから、2018年から2019年度の環境保全
委員会の委員長の時は、猪苗代湖の水草の除去作業。
その担当の中村先生をお呼びして卓話をしていただき
ました。また除去作業にも行ったということが懐かし
く思っております。2019年から2020年度の出席委員会
の委員長、及び家族交流会の副会長。2020年から2021
年度の職業奉仕委員会の委員長の時は、ちょうどコロ
ナがありまして地区の初瀬委員長をお呼びして卓話を
してもらう予定でしたが、残念ながらコロナで例会自
体が中止になり、そのお願いが叶っておりませんので、
是非今回は安部パスト会長にお願いしまして、何とか
ミスター職業奉仕人と言われてる、初瀬さんに卓話を
聞いていただきたいと思っているので、是非ご検討し
てもらいたいと思っております。2022年から23年度は

副会長。2023年から24年度の会長エレクトを経験させ
ていただき、そして今、会長としてやらせていただい
ております。さて、新年度方針ですが基本方針として
2024年から25年度のステファニーＡ.アーチックＲＩ
会長はドミニカ共和国での浄水器の設置のボランティ
アをしている時に、地元の子供が会長の袖を取り、汚
い水が綺麗な水になったのを驚き、マジック、魔法だ
と思い、もう一度見せてと言ったことにヒントを得て
「The Magic of Rotary」ロータリーのマジックをＲ
Ｉテーマとして、マジックではなく行動によって問題
を解決することが大事ということでテーマにされたよ
うでございます。そして、国際ロータリー第2530地区
の早川敬介ガバナーは、「世界で良いことをしよう地
域で良いことをしよう」を掲げて活動し、ロータリー
を楽しもう、エンジョイロータリーライフを実践して
ゆき、DEIの理解を進め、クラブの文化を醸成し、会
員が積極的に活動することが世界で地域で存在感のあ
るクラブ、地区となり、平和の実現に寄与できるよう
活動していきたいと考えておりますので、私はステフ
ァニーＡ.アーチックＲＩ会長のテーマや、国際ロー
タリー第2530地区の早川敬介ガバナーのスローガンに
鑑み、私自身が生涯に渡って活動を続けている動物ボ
ランティアをライフワークとして、また日の当たらな
い所に日を当てる活動の一環として、ほじょ犬、（盲
導犬）の応援活動をメイン事業とした社会活動奉仕を
中心に展開してまいりたいと思っております。ロータ
リー活動とは違いますが、同じボランティア活動とし
て私が所属している県南地区動物愛護ボランティアの
会は2001年に発足し、ロータリークラブから比べれば
すごく浅い団体ではございますが、2009年から私が会
長をしております。犬が大好きな会員さんたちで構成
されており、毎年1,500円の少ない会費の中で「命の
大切さ」、「モラル・マナーの大切さ」、「動物の
素晴らしさ」の活動をしていただいております。世界
的なボランティア団体と小さな地方のボランティア団
体では比較にはならないことは重々承知しております
が、会員の皆さんが、「真心」で奉仕をしていること
に誇りを持って活動している事に頭が下がる思いです。
私のボランティア活動はこの動物ボランティアが基本
になっているので、クラブの皆さんから見ると相当ず
れていると思われるかもしれませんが、そんな私が白
河西ロータリークラブの会長になるのですから、恐れ
多いことだなと恐縮しております。23年もこの動物ボ
ランティアの活動に関わっていると、多くのメンバー
さんやボランティア犬に巡り合いました。遠方からの
参加で申し訳ないと思い、少ない会費の中から交通費
の援助を申し出たところ、さりげなく断られた。世の
中には様々な人たちや思いがあるのだなと、つくづく
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考えさせられ勉強になりました。そして、そのような
人たちを大切に大事にしていかなければならないと改
めて思った次第です。それを糧にこれからも頑張って
まいりたいと思っております。そして、白河西ロータ
リークラブの皆様ともそのような関係になっていけた
らなというふうに思っております。クラブ目標は「思
いやりがある感謝のロータリー」としました。私が39
代会長なので、語呂合わせと普段気を付けている日頃
の行動、思いやりと感謝の念を持って一年間、クラブ
の仲間と過ごしていただきたいという願いが込められ
たクラブ目標になっております。また、今まで白河西
ロータリークラブが継続してきた事業はそのまま新し
い委員長さんと委員の皆様で良い知恵を出し合っても
らい、今まで以上の事業として実践していただければ
ありがたいと考えておりますので、こちらもよろしく
お願いいたします。次に、会員数も70名を超えて国際
ロータリー第2530地区の60クラブの中でも５番目前後
の会員数を誇るクラブとなりました。これからも拡大
していくと思われますので、会員間交流や家族間交流
が希薄になりかねない懸念もあると思いますので、で
きるだけ会員間と家族間の繋がりを含め交流促進に努
めたいと考えております。私は犬バカの阿部克弘とい
うふうに言われてるぐらい犬が大好きです。クラブの
メンバーさんも犬を飼っている方が多いのではないか
と思われます。そこで一つ提案として実現するかどう
かはわかりませんが、「わんわん交流会」を年に一回
でも二回でもよいので、関係委員会と協議をして実現
ができたらいいなと思っております。また、会員家族
間交流促進の一因になればと思っておりますので、よ
ろしくお願いしたいと思います。また、私が入会した
頃は会員の奥様を中心に食事会等が行われていた記憶
がございます。ですから、「奥様ランチ交流会」なん
かも復活していただければいいかなと思っております
ので、そこに女性会員さんが参加すれば尚いいのでは
ないかと思います。実現に向けて動いていただけると
大変ありがたいと思っております。次に、次年度は白
河西ロータリークラブの創立40周年の年度を迎えます。
また、次々年度はガバナー輩出年度を迎えますので、
その出発の年度となると思いますので、白河西ロータ
リークラブにとって大事な年度になるかと思われます。
最後に、会長エレクトの藤田会員、40周年の会長とし
て頑張っていただきたいと思います。副会長の青木会
員も、ガバナー輩出年度の会長になりますので、是非
頑張っていただければと思っております。会計理事の
寺島会員にはいつもお世話になっておりますので、今
後とも引き続きよろしくお願いしたいと思います。Ｓ
ＡＡ委員長の矢田部パスト会長をはじめ委員の皆さん
には、会場設営という誰よりも早く来てやっていただ

く作業がございますので、是非頑張っていただければ
思っております。社会奉仕委員長の山口パスト会長は
じめ委員の皆様には、今回9月1日に盲導犬応援プロジ
ェクトを考えておりましたが、時間的に難しいんでは
ないかという案がございまして、日時を変更するとい
う案で今進めております。内容自体は変わるわけでは
ございませんので、やっていただければ是非よろしく
お願いしたいなと思っております。職業奉仕委員長の
安部パスト会長を含め委員の皆様には、企画をいろい
ろと考えているようでございますので、是非頑張って
いただければなと思っております。国際委員長の諸橋
会員はじめ委員の皆様には難しい委員会ですので、な
かなか大変な事業であると思います。是非、頑張って
やっていただければと思っております。青少年奉仕委
員長の吉田パスト会長をはじめ委員の皆様には、ＣＫ
Ｂ等のいろんな目白押しの行事がありますので、そち
らも頑張っていただければと思っております。ロータ
リー財団委員長の金田ガバナーノミニーはじめ委員の
皆様には、ガバナーノミニーとして忙しい中いろいろ
と大変でしょうが、よろしくお願いをしたいなと思っ
ております。ビジョン推進・研修委員会委員長の中目
パスト会長はじめ委員の皆様には、新人研修等を企画
していただいて是非頑張っていただければと思ってお
ります。直前会長の佐藤幸彦パスト会長には、引き続
きご指導いただければと思っております。副幹事の運
天会員には、40周年の幹事として頑張ってください。
監事理事の居川・前原両パスト会長には、引き続きよ
ろしくお願いしたいと思います。プログラム委員会の
大住委員長はじめ委員の皆様には是非頑張ってやって
いただければというふうに思っております。出席委員
会委員長の吉成真五郎会員はじめ委員の皆様には、出
席向上のために頑張っていただければと思っておりま
す。親睦活動委員長の沼田会員はじめ委員の皆様には、
なかなか慣れない委員会だと聞いておりますので、頑
張っていただければと思っております。シスター委員
会委員長の村上会員はじめ委員の皆様にはいろいろ大
変な事があると思いますのが、頑張ってやっていただ
ければと思っております。会員増強委員会委員長の堀
田会員はじめ委員の皆様には、増強に頑張っていただ
ければと思っております。ロータリー情報委員会委員
長の鈴木孝幸パスト会長はじめ委員の皆様にも、よろ
しくお願いしたいと思います。クラブ会報委員会委員
長の鈴木典雄会員はじめ委員の皆様にも、毎週大変で
しょうがよろしくお願いしたいと思います。雑誌広報
委員会委員長の瀬谷会員はじめ委員の皆様にも、慣れ
ない委員会と聞いておりますので頑張ってやっていた
だければと思います。ＩＴ委員会委員長の鶴丸会員は
じめ委員の皆様には、引き続き担当していただきます。
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頑張ってやっていただければと思っておりますので、
よろしくお願いします。米山記念奨学会委員長の成井
パスト会長はじめ委員の皆様には、いろいろ楽しい企
画をしていただけるとありましたので期待しておりま
すので、どうかよろしくお願いいたします。スマイル
ボックス委員長の山田会員はじめ委員の皆様にも、是
非スマイルたくさん集まることをお願いします。ゴル
フ愛好会、堀田会長、野球愛好会監督の吉野パスト会
長、それから歴史文化研究愛好会会長の関谷パスト会
長、スキー愛好会会長の佐藤幸彦パスト会長、バイク
愛好会の矢田部パスト会長、家族交流・情報部会会長
の村上会員はじめ皆様には、引き続き頑張っていただ
ければと思っております。最後に次年度に向けて皆様
と一丸となりクラブに貢献してまいりたいと思ってお
りますので、どうか一年間一層のご協力とご理解をお
願い申し上げまして、会長方針とさせていただきます。
ありがとうございました。

〇十文字光信幹事
　皆様、改めましてこんにちは。本
年度、幹事を仰せつかりました十文
字です。不慣れではございますが、
一年間どうぞよろしくお願い致しま
す。
　新年度を迎えるにあたり、次年度

幹事として実際には2月の新理事の顔合わせ会に始ま
り第１回クラブ協議会・第２回クラブ協議会の開催と
地区研修・協議会への参加者登録及び自分自身の参加
と活動をさせていただきましたが、ロータリークラブ
の幹事は想像以上にやる事が多く、大変責任のある役
職という事を改めて実感しています。
　また前任の村上幹事はじめ歴代の幹事の皆様には
様々なアドバイスや貴重な資料の提供をいただきまし
てこの場をお借りしまして、感謝申し上げます。
幹事の役割として先ずは、阿部会長の「クラブ目標」
でもある思いやりがある感謝のロータリーの実現と
「重点活動目標」である１．会員増強、２．会員家族
も含めた積極的参加、３．会員相互の親睦を図り、コ
ミュニケーションがとれる優しい環境づくり、４．女
性活躍の環境づくり、５．40周年並びにガバナー輩出
年度の環境づくりを念頭に理事・委員長・愛好会会長
そしてすべての会員の皆様と調整を図りながら実現で
きるよう一年間を通して取り組んで行きたいと考えて
おります。
　また次年度の40周年やその翌年のガバナー輩出年度
に向けてこれから益々、注目を浴びる西ロータリーク
ラブだと思いますので、姉妹クラブへの対応であった
り、地区に参加する会員のサポートや年々会員数も増

えつづけ各活動への参加者も増えていくと思いますの
で、年間プログラムを照らし合わせながら対応できる
よう努めていきたいと考えております。
　私にとって幹事はとても重責ではありますが西ロー
タリークラブの入会時に永野文雄パスト会長や安部和
夫パスト会長の「ロータリーを楽しみましょう」の言
葉がずっと記憶に残っておりまして、とても責任のあ
る一年間だとは思いますが、私自身も今まで以上にロ
ータリークラブを皆様と一緒に楽しみながら活動して
いきたいと思いますので、一年間よろしくお願いいた
します。

〇前年度スマイルボックス委員会委員長
� 大竹由香里会員

　皆さん、改めましてこんにちは。
本当に先週、結果を聞きながら一人
でぼろぼろ涙をこぼすくらい本当に
皆さんに感謝でした。本当に前年度、
ぎりぎり目標達成ができないかなと
思ったのに、先週本当に皆さんのご

協力のおかげで目標達成でき、本当に感謝御礼。それ
を皆様に申しあげたくて今日はここへまいりました。
本当に皆様、ありがとうございました。

〇金田昇ガバナーノミニー
　こんにちは。報告としまして、7
月1日付けを持ちまして正式に2530
地区ガバナーノミニーということで
承認されました。ガバナーノミニー
デグジネートというのは、あくまで
も候補者という形ですので正式な扱

いではなかったんですが、7月1日付けを持ちましてガ
バナー候補者ということで、ノミニーということで
次々年度に向けてしっかり学んでいきたいと思います
ので、皆さんご協力よろしくお願いします。本日、ち
ょっと時間があればと思って地区の現状とか、これか
らの方針についてお話したかったんですが、また次回
改めてお話させていただきたいと思います。その前に、
新しい鈴木会員、わたくしのほうから一つプレゼント
だけ、お願いします。今日からロータリアンというこ
とで、新会員オリエンテーション用ですのでしっかり
学んでいただきたいと思います。ということですので、
また次回日を改めまして皆さんにご報告できることを
お約束したいと思います。ありがとうございました。


